

布里田中の 地域資源を保全する会 関東農政局長表彰 優秀賞を受賞



布里田中の地域資源を保全する会が令和元年度多面的機能発揮促進事業関東農政局長表彰で優秀賞を受賞されました。

この賞は、農業・農村の多面的機能の維持や向上に取り組む地域の共同活動が認められたもので、関東農政局管内の約3,500団体の中から9団体が選ばれました。

3月12日、関東農政局から多面的機能支払推進室長に吉田総合支所までお越しいただき表彰式が行われ、併せて現地の視察もしていただきました。

林野庁から職員派遣

4月から牧野裕介さんが環境部森づくり課に着任されました。牧野さんは派遣以前から秩父にお住まいで、「今回秩父のために働ける機会をいただけたのは幸せなこと。秩父は早く森林経営管理制度に取り組んでいる地域なので、さらに取り組みが進むよう、一生懸命頑張りたいと思います。」と抱負を語ってくれました。

市では過去8年間にわたり、県から林業職員を派遣していただいています。今後も、国、県とより強固な関係を築いていきます。



問 森づくり課 ☎22-12369

株式会社ゼンリンから職員派遣

4月から工藤貴裕さんが産業観光部企業支援センターに着任されました。工藤さんは、「今回、初めて秩父市を訪れ、お仕事をさせていただくことになりました。今まで学んだことを活かし、秩父市の発展に貢献できればと考えています。精一杯頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。」と抱負を語ってくれました。

総務省の推進する「地域おこし企業人」として、民間企業のノウハウを発揮していただきたいと思います。



問 企業支援センター ☎21-5522



「和を以って
たつと
貴しと為す」

緊急事態宣言から 一カ月が経過して

市長 久喜 邦康

4月7日に政府より、改正新型

インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言が発出されたから、早いもので一カ月が経過いたしました。市民の皆さんには、不要不急の外出要請や「3つの密（密閉・密集・密接）」がそろそろ場への外出や集まりへの参加自粛など、新型コロナウイルスの感染拡大防止にご協力をいただき感謝申し上げます。さらに、埼玉県より第2弾として4月13日からは県内全域に対して緊急事態措置が実施され、学校の長期に渡る臨時休業やイベントの中止、そして宿泊

施設・運動施設・遊技場・展示施設等の使用停止のお願いなどが示されました。皆さんには、大変な自由な生活を余儀なくされたことと、お察しいたします。

市といたしましたは、「秩父市新型コロナウイルス感染症対策本部本部員会議」を開催し、5月6日まで市立幼稚園、小・中学校を臨時休校とするほか、さまざまな施設の休館や、イベントの中止などの対策を講じました。

一方、市内の飲食店や旅館業などは、経営的に大変厳しい状況です。市でも早急に、中小企業振興資金（ハイパワー資金）の特別枠を設定し5億円、追加で3億円の計8億円の融資を行いました。このほか国や県をはじめとして、さまざまな支援施策があります。今後とも動向を見ながら、市として経営の厳しい事業者の皆さんに救いの手を差し伸べられるよう、支援策の仕組みを構築して、最大限の応援をしていきたいと考えています。

市は、東京と直結していることから、市民の皆さんにはこれまで、さまざまなご協力をいただいておりますが、引き続き、一人一人が危機感を持っていただき、感染拡大防止のため一層のご協力をお願いいたします。

医師である市長として、全力でこの難局に立ち向かう覚悟です。

